
Brasília, DF – 03.02.12

NOTA DE ESCLARECIMENTO

A respeito de informações citadas no editorial  publicado no Jornal O Estado de São Paulo, 
intitulado “Onde as PPPs avançam”, a Companhia de Desenvolvimento dos Vales do São Francisco e 
do Parnaíba (Codevasf) esclarece:

1 – Não é correto o valor dos investimentos no Projeto Pontal informado no texto. A Codevasf, 
até 31/12/2011, já aplicou R$ 379.325.217,15 (trezentos e setenta e nove milhões, trezentos e vinte e 
cinco mil, duzentos e dezessete reais e quinze centavos). Tais investimentos são compatíveis com a 
dimensão da obra e estão dentro dos parâmetros técnicos de custo de todos os projetos de irrigação;

2 – O Projeto Pontal, que conta com aproximadamente 8 mil hectares irrigáveis, não se encontra 
em operação, portanto está desocupado. Isso torna improcedente a informação sobre a existência de 
fazendas que já estão sendo beneficiadas. Atualmente, encontra-se em processo de preparação do 
edital e ajustes do novo modelo de PPP (Parceria Público-Privada) que será implantado;

3 – É um equívoco afirmar que no plano administrativo a PPP não está definida. A expectativa é 
de que num prazo de 90 (noventa) dias seja lançada a licitação para exploração agrícola do Pontal no 
modelo de CDRU (Cessão de Direito Real de Uso), e a PPP de infraestrutura e conclusão das obras 
restantes está prevista para o quarto trimestre de 2012. 
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